

Galería Sandino

Categoría: Galerías-Cultura

Publicado: Sábado, 01 Abril 2017 11:50

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 14847

La galería municipal de Sandino inaugurada en 1989. Tiene como objetivo promover y promocionar el talento artístico plástico del territorio, logrando exhibir en su sala una aceptable programación de exposiciones de relevantes artistas plásticos tanto provinciales como nacionales. Consta con una sala expositiva 3 trabajadores

Otros espacios como la Sala Transitoria PNR, Prisiones, Sala de Hemodiálisis, Sala del Hogar materno Consejos Populares y escuelas tienen una programación estable atendidos por la Galería en el municipio la misma cuenta con un estado técnico-constructivo adecuado. La galería atiende a 7 artistas. Cuenta además con 3 proyectos de apreciación y creación, que mezclan las artes visuales con la literatura y las artes escénicas además crea un espacio de diálogo, de carácter mensual, con los artistas de cada muestra. Cuenta con espacios caracterizados y una programación variada intencionada para todos los grupos etarios